

投稿欄

「エンディングノート」に参加して

中野区上高田

亀田 朗子（72歳）

「終活」についてはまだ先の事と思つたが、この時期の学習会はとても良い機会になりました。

終活の目的は万が一



会場いっぱい46人の参加者が真剣に

の際、家族が困らないようにしておくことが大切なのでしょう。整理する事はたくさんあり、

まず衣類や本、不用な物をどこまで整理するか。何歳まで生きるのかわからないので使う時があるかもと思つてしまふ。しかし、1、2年着ていい衣類はこれからも着ないとと思う。

母が用意した和服も今はほとんど着ていない。これは着物を着る妹へ。写真もたくさんあり、整理す

が良いと歩いて行ける場所に見つけた。生きているうちに決めておこうと考えている。まだ、夫には話していない。

エンディングノートには、財産や葬儀の事など残されたものが困らないようにしておく必要がある。

自分で意思表示が出来なくなつてからでは遅いので、少しづつ、エンディングノートを利用しながら、終活を進めていこうと思う。

今年は都心の乃木坂か

で運動らしい事はやつていませんが、桜の時期だけ共立友の会の健康ウォーキに参加しています。

墓。夫は田舎のお墓に入るというが遠い能登半島まで、息子は行かないだろう。誰も管理しなくてよい樹木葬

墓

墓

墓

墓

墓

墓

墓

墓

墓

墓

墓

墓

墓

墓

墓

墓

墓

墓

墓

墓

墓

墓

墓

墓

墓

墓

墓

墓

墓

墓

墓

墓

墓

墓

墓

墓

墓

墓

墓

墓

墓

墓

墓

墓

墓

墓

墓

墓

墓

墓

墓

墓

墓

墓

墓

墓

墓

墓

墓

墓

墓

墓

墓

墓

墓

墓

墓

墓

墓

墓

墓

墓

墓

墓

墓

墓

墓

墓

墓

墓

墓

墓

墓

墓

墓

墓

墓

墓

墓

墓

墓

墓

墓

墓

墓

墓

墓

墓

墓

墓

墓

墓

墓

墓

墓

墓

墓

墓

墓

墓

墓

墓

墓

墓

墓

墓

墓

墓

墓

墓

墓

墓

墓

墓

墓

墓

墓

墓

墓

墓

墓

墓

墓

墓

墓

墓

墓

墓

墓

墓

墓

墓

墓

墓

墓

墓

墓

墓

墓

墓

墓

墓

墓

墓

墓

墓

墓

墓

墓

墓

墓

墓

墓

墓

墓

墓

墓

墓

墓

墓

墓

墓

墓

墓

墓

墓

墓

墓

墓

墓

墓

墓

墓

墓

墓

墓

墓

墓

墓

墓

墓

墓

墓

墓

墓

墓

墓

墓

墓

墓

墓

墓

墓

墓

墓

墓

墓

墓

墓

墓

墓

墓

墓

墓

墓

墓

墓</